

Fecha <b>23.06.2023</b>	Sección <b>Negocios</b>	Página <b>1</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------

## Se encarecen por el calor

ALEJANDRA MENDOZA  
Y SILVIA OLVERA

MONTERREY.- En la primera quincena de junio, la inflación de bebidas y medicamentos se dejó sentir en la ciudad.

Las altas temperaturas provocaron que el agua embotellada registrara una inflación de 14.49 por ciento a tasa anual, y los refrescos de 11.67 por ciento.

Para el caso de los helados, nieves y paletas de hielo fue de 11.84 por ciento.

Los productos anteriores superaron ampliamente la inflación general en Monterrey, esto es ponderando todos los productos y servicios, que resultó de 4.71 por ciento.

Los productos dermatológicos, que incluyen a los protectores solares, también aumentaron 8.19 por ciento anual en la ciudad.

La inflación anual de la cerveza fue de apenas 2.49 por ciento.

Catalina Domínguez, di-

rectora de la Cámara Nacional del Comercio en Pequeño, refirió que en lo que va de junio, respecto a mayo, la venta de agua embotellada ha aumentado 45 por ciento en promedio, los refrescos 36 por ciento y cerveza 80 por ciento.

Debido a las altas temperaturas, Grupo Financiero Ve por Más proyecta suban las ventas de Arca Continental 7 por ciento y Coca-Cola Femsa (KOF) 8 por ciento.

